



Pelantikan dan Deklarasi, Rio Dondonkambey Minta RBSG Jadi Satu Wadah Para Buruh Suarakan Aspirasi

Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID

Dec 18, 2023 - 09:01



Rio Dondonkambey di Kegiatan Pelantikan dan Deklarasi Relawan Buruh Sahabat Ganjar Kota Bitung

BITUNG - Relawan Buruh gelar Pelantikan dan Deklarasi Dukungan atas Pasangan Ganjar Mahmud Presiden dan Wakil Presiden 2024., Kegiatan bertempat lantai 8 di Fave Hotel, Bitung sabtu (17/12/2023)

Mengawali kegiatan Ketua RBSG Sulut, Tommy Sampelan menyampaikan sambutan imem bakar semangat para menjaga komitmen dalam memenangkan Ganjar sebagai Presiden 2024-2029.

“Mari kita semua menjaga komitmen dalam memenangkan Ganjar sebagai Presiden 2024-2029,” serunya membakar semangat Relawan.

Menambahkan, Sampelan juga menyintil soal kebijakan-kebijakan yang masih merugikan kaum buruh. Karena itu dirinya pun mengajak relawan buruh untuk masuk ke pabrik-pabrik, temui buruh sopir, tukang ojek, petani dan nelayan demi memenangkan Ganjar-Mahfud pada pemilu 14 Februari mendatang.

"Mari kita semua untuk terus merawat persatuan di tengah kemajemukan di Sulut dan juga di Bitung." Imbaunya

Sementara itu ditempat yang sama Ketua umum Relawan Provinsi Sulawesi Utara Rio Dondonkambey dalam sambutan mengatakan bahwa Relawan Buruh Sahabat Ganjar (RBSG), kota Bitung salah satu relawan yang paling siap.

Dirinya mengapresianya, Pun berharap Relawan Buruh Sahabat Ganjar ini menjadi satu wadah para buruh untuk menyuarakan aspirasi, Keresahan yang akan nantinya dicarikan Solusinya. Karena sambungnya ini merupakan salah satu program Ganjar-Mahfud mensejahterakan buruh.

" Saya mengapresiasi Relawan Buruh Sahabat Ganjar, ini menunjukkan kesiapan dalam pemenagan Ganjar-Mahfud.," ucap anak Gubernur Sulut ini.

Ketua Relawan ini juga mengungkapkan, optimis dan yakin dengan target Sulut di angka 65%, sebagaimana disebutkannya ini dibulan kemarin, tetapi di kurun waktu satu bulan menunjukkan progres.

" Kami semakin yakinakan menaikkan target di angka 70%." tandasnya.

Menambahkan, Caleg DPR RI PDI-P ini mengajak semua pihak tetap menjaga keamanan dan kenyamanan di Sulut sambil menyampaikan selamat kepada Pengurus RBSG yang baru saja dilantik.

Ganjar-Mahfud sambungnya adalah Capres dan Cawapres yang paling siap memimpin negeri ini ke depan. Itu terlihat saat debat pertama, dan salah satu visi misi Ganjar-Mahfud adalah mensejahterakan buruh dan keluarganya

.

“Pergerakan kita saat ini bukan hanya pemenangan Ganjar Mahfud tapi demi kehidupan bangsa kedepan, sehingga pergerakan kita semua untuk Indonesia yang sekarang dan Indonesia yang akan datang", Pungkas Rio.

Dalam rangkaian acara sebelum ditutup, dilanjutkan dengan mendengar sambutan secara virtual dari Ketua Umum Relawan Buruh Sahabat Ganjar, Andi Gani Nena Wea, dan Capres Ganjar Pranowo.E10 (AH)